



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3715](http://www.m-oi.fr/3715)

Studio

31 m<sup>2</sup>

Réf. 3715-EBE.

199 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier Aix-en-Provence vous propose en exclusivité un studio meublé, rue Matheron hyper centre ville aixois, de 31 m2 habitables dont 4 m2 de mezzanine, au 4ème et dernier étage d'un immeuble ancien .La pièce principale est exposée plein sud-ouest, donnant sur la rue Loubon, au calme avec une vue dégagée sur les toits et le Beffroi de la place de la mairie .L'appartement possède des ouvertures doubles vitrages en PVC dans chaque pièce laissant ainsi passer l'air et la lumière.L'appartement est meublé et bien agencé , s'organisant autour d'une belle pièce de vie spacieuse avec un ...

M-OI Aix-en-Provence offers you exclusively for sale a furnished studio with mezzanine of 31 m2 of living space including 4m2 of mezzanine, on the 4th and last floor of a building on rue Matheron.The apartment consists of a living room with a mezzanine, a semi-closed kitchen, a shower room and separate toilets, each room has an opening.the main room and the kitchen are facing west, overlooking rue Loubon, quiet, with a view of the rooftops and the Belfry of the town hall square.the sleeping area is on the 4m2 mezzanine, a dining area under the mezzanine, a closet in the entrance.Costs of co ...

**MON OFFICE IMMOBILIER**

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3715](http://www.m-oi.fr/3715)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3715](http://www.m-oi.fr/3715)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3715](http://www.m-oi.fr/3715)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3715](http://www.m-oi.fr/3715)